



PERIÓDICO



PAGINA

FECHA

29/10/2023

SECCIÓN

REGIONALES



## **"Desde la trinchera que nos toque, local o federal, nunca voy a renunciar a NL", afirma Samuel García**

En medio de la polémica que existe en Nuevo León por la solicitud de licencia del gobernador Samuel García Sepúlveda y el nombramiento por parte del Congreso del Estado de un gobernador interino a partir del 2 de diciembre, el mandatario estatal enfatizó en su Segundo Informe de Gobierno que "nunca va a renunciar a Nuevo León". Sin embargo, la duda de su futuro político electoral quedó en el aire al señalar previamente que eso sería "desde la trinchera que nos toque, local o federal".

<https://www.milenio.com/politica/samuel-garcia-dice-que-trabajara-los-siguientes-4-anos-nuevo-leon>